



**Gesellschaft für  
Leben und Gesundheit**

**Wir tun mehr ... für Ihre Gesundheit**



*600ste Geburt des Jahres  
2022 im GLG Werner Forß-  
mann Klinikum Eberswalde:  
Hedi Schröder.*

*Foto: GLG/ Nick Mildner*

## **Presseinformation**

Eberswalde, 23.11.2022

### **600ste Geburt im Eberswalder Klinikum**

**Hedi ist das 600ste Kind, welches im Jahr 2022 im GLG Werner Forßmann Klinikum Eberswalde zur Welt kam.**

Mit einem Dinosaurier-Kuscheltier, halb so groß wie sie selbst, wurde Hedi Schröder von ihrem großen Bruder begrüßt. Hedi erblickte am Montag, den 21. November, um 11.35 Uhr das Licht der Welt und ist damit das 600ste Kind, welches im GLG Werner Forßmann Klinikum Eberswalde in diesem Jahr geboren wurde. Sie ist das zweite Kind von Doreen und Falk Schröder, die erst kürzlich in ihre alte Heimat Eberswalde zurückgezogen sind. Da beide Eltern ebenfalls in der Eberswalder Klinik zur Welt kamen, fiel ihnen die Wahl des Geburtsortes ihrer Tochter leicht. „Wir hatten eine tolle Hebamme und auch sonst einen schönen Aufenthalt“, blickt Doreen Schröder zufrieden zurück. Nach zwei Nächten in der Klinik konnte Hedi mit ihrer Mutter bereits den Heimweg antreten – sehr zur Freude des Vaters und des großen Bruders.

Das Geburtsteam des Werner Forßmann Klinikums lädt regelmäßig zu Info-Tagen und Geburtsvorbereitungskursen ein und beantwortet gern weitere Fragen. Termine kann man telefonisch unter der Nummer 03334 69-1901 vereinbaren. Wer digital einen Blick in den Kreißsaal werfen möchte, kann dies dank 360° Fotos und Videotour auch online tun – auf der GLG-Internetseite [glg-gesundheit.de](http://glg-gesundheit.de) im Bereich „Geburtsklinik“. Hier erfährt man auch, welche verschiedenen Möglichkeiten der Geburt es gibt und kann dies während der Schwangerschaft mit den Fachkräften des Geburtsteams besprechen.